

Ressort: Lokales

Hessen: Volker Bouffier zum Ministerpräsidenten gewählt

Wiesbaden, 18.01.2014, 13:39 Uhr

GDN - Volker Bouffier (CDU) ist zum Ministerpräsidenten von Hessen gewählt worden. Bouffier erhielt 62 von 109 Stimmen.

Die Wahl erfolgte erst in einem zweiten Wahlgang, nachdem der erste Wahlgang für ungültig erklärt worden war. Auf einigen Stimmkarten soll anstatt des Abgeordneten Namens der Name "Max Mustermann" gestanden haben. Die dts Nachrichtenagentur sendet in im Laufe des Nachmittags weitere Details.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28610/hessen-volker-bouffier-zum-ministerpraesidenten-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com